

Ihr habt die Kontrolle

Kryon durch Lee Carroll am Healing Wednesday vom 28.6. 2023

Englische Originalaufzeichnung unter www.kryon.com
Private Übersetzung ab Audio-Aufnahme von Susanne Finsterle

Seid gegrüsst ihr Lieben, ich bin Kryon vom Magnetischen Dienst.

Dies ist das 4.Channeling mit dem Thema ‚Botschaften eines Engels‘. Man könnte auch sagen ‚Botschaften von vier Engeln‘, doch wenn ihr dasitzt und diese Begegnungen habt, dann werdet ihr nicht ein Wesen oder eine Persönlichkeit sehen oder erkennen, ob dies derselbe Engel ist wie beim letzten Mal – das ist alles sehr linear. Stellt euch stattdessen eine grossartige, herrliche und nicht dreidimensionale Energie vor, die so spektakulär ist, dass eure Knie in Gegenwart solcher Göttlichkeit weich werden und ihr nicht einmal aufrecht stehen könnt. Stellt euch vor, inmitten einer solchen Energie zu sein! Und dann hört ihr vielleicht in euren Ohren oder im Innern eurer Zellen oder eures Gehirns eine Stimme zu euch sprechen, in einer Sprache, die perfekt zu euch passt. Und als erstes sagt sie: „Fürchte dich nicht, denn ich liebe dich.“ Es lässt euer Herz schmelzen.

Engel – männlich oder weiblich?

Kann eine solche Energie persönlich sein? Oder ist sie von solcher Grösse, dass ihr zu ihren Füessen kriechen müsst? Kann eine solche Energie ein Geschlecht haben? Die Antwort lautet: Sie hatte immer ein Geschlecht. Auf diesem Planeten weist ihr in eurer Linearität allem, was ihr seht, ein Geschlecht zu. Wie ihr wisst, haben die Substantive in vielen Sprachen auch einen geschlechtsspezifischen Artikel. Es ist also sehr normal, dass alles, was ihr fühlt oder seht, für euch ein ‚Er‘ oder ‚Sie‘ ist. Doch was wäre, wenn es im Bereich des Göttlichen kein Geschlecht gibt? Es ist voll und ganz ‚Beides‘ – mit der Kraft, die ihr von etwas Männlichem erwarten würdet und der Sanftheit, die ihr von etwas Weiblichem erwarten würdet.

Keine Unterweisung, sondern Kognisierung

Dies ist also der vierte Engel, dem ihr begegnen werdet. erinnert ihr euch an das, was die anderen drei lehrten? Nun, dies ist eine Frage, die vielleicht nicht vollständig beantwortet werden kann. Vielleicht kratzt ihr euch am Kopf und sagt: „Nun, ich entsinne mich nicht wirklich, dass mir irgendetwas wie in einer klassischen Unterrichtssituation gelehrt wurde.“ Und das stimmt. Stattdessen fand ein Aufnehmen und Verinnerlichen einer Energie der Wahrheit statt. Es ist keine Vermittlung auf einem Blatt Papier, an die ihr euch erinnern oder sie später noch wissen müsst. Es ist vielmehr das Kognisieren einer Grundwahrheit, die euch durch diese Energie gegeben wird und die unleugbar, intuitiv und einleuchtend ist.

Ihr Lieben, wenn ihr euch in einem Raum und vor einer solchen Energie befindet, in Verschmelzung mit einer solchen Engel-Präsenz seid, dann findet keine Unterweisung statt.

Da ist nur ein Fühlen. Ihr unterrichtet nicht Liebe – ihr fühlt Liebe. Manchmal braucht Liebe eine lange Zeit, um gefühlt zu werden. Manchmal denkt ihr, ihr wisst, was Liebe ist – doch erst 20 oder 30 Jahre später in eurem linearen Leben entdeckt ihr, was sie wirklich ist. Man könnte sagen, es ist ein Reifungsprozess eurer Verinnerlichung einer göttlichen Energie. Dieser Engel wird euch Voraussetzungen ‚lehren‘, doch eigentlich ist es das Kognisieren einer grundlegenden Wahrheit - was erfordert, dass ihr vielleicht alles, was ihr gelernt habt, neu deuten müsst.

Ihr erinnert euch vielleicht, dass der erste Engel eine wunderschöne Botschaft brachte, eine Verinnerlichung der Energie von wer ihr seid. Der zweite Engel brachte eine sehr ungewöhnliche, noch nie gehörte Botschaft über euer inneres Kind. Vielleicht erinnert ihr euch auch, dass der dritte Engel ebenfalls eine besondere, neue Botschaft brachte über den wahren Weg, wie ihr für Heilung zu euren Körperzellen sprechen könnt. Und jetzt kommt der vierte Engel, den wir den Zukunfts-Engel nennen, und der eine Botschaft für euch hat, die ihr ebenfalls hören solltet.

Der Zukunfts-Engel

Ihr sitzt auf einem Stuhl, in einem Raum, mit der Absicht, mit dem Willen und der Offenheit, ganz dort zu sein. In einem der letzten Channelings sprach Kryon von ‚Den Ball auffangen‘, und das war eine Metapher, ein Bezug zu dem, was euch gesendet wird in wunderschöner Freundlichkeit, Mitgefühl und vielleicht sogar Heilung. Es ist wie ein Ball, der euch zugeworfen wird und wunderbare Energien enthält. Doch wenn ihr einfach dasitzt und auf etwas oder jemanden wartet, der etwas für euch tut, und dabei aber glaubt, dass ihr all dessen nicht wert seid oder es nicht verdient, dann seht ihr nicht einmal den Ball auf euch zufliegen. Hier kommt eine ähnliche Bitte: Ich möchte, dass ihr einen Ball fangt – einen Ball mit einer energetischen Information, die entscheidend für euch ist.

Wie lange lebt ihr auf der Erde? Jeder einzelne von euch wird eines Tages den letzten Atemzug nehmen. Wann wird das sein? Wenn ihr mit spirituellen Führern sprecht, werdet ihr alle möglichen Vorstellungen darüber hören. Einige haben Lehren, die sagen, dass jede Lebensdauer eines Menschen vorherbestimmt ist, mit anderen Worten: Nur Gott weiss, wann ihr den letzten Atemzug nehmt. Dabei scheint eine Art von Plan miteinbezogen zu sein, nämlich dass es eine Stimme auf der anderen Seite des Schleiers gibt, die sagt: „Hier ist, was einmal geschehen wird.“

Ihr habt die Kontrolle über die Lebensdauer

Nun, dieser vierte Engel wird auf wunderschöne Weise zu euch kommen – ihr werdet keine Stimme hören, sondern eine Wahrheit, die in jeder Zelle eures Körpers gehört wird. Und diese, für euch vielleicht neue Wahrheit lautet: Ihr habt die Kontrolle darüber, wie lange ihr hier sein werdet. Das sollte in jede eurer Zellen hineingehen. Und ihr solltet wissen, dass es keinen Todesengel gibt, der mit einem Todesdatum neben euch steht. Da ist niemand auf der anderen Seite des Schleiers, der die Zukunft kennt von Entscheidungen, die ihr trifft und die euch weiter auf der Erde halten oder eben nicht.

Der Mensch hat die volle Kontrolle über die Dauer seines Lebens. Das richtet sich besonders auch an jene, die glauben, dass sie begrenzte Lebensaussichten haben und von Ärzten vielleicht bestimmte Prognosen bekommen haben. Ihr Lieben, ihr allein habt die Kontrolle darüber, wie lange ihr hier sein werdet. Das sollte euch eine ganz neue Vorstellung darüber geben, wer ihr wirklich seid.

Fangt diesen Ball auf, der euch zugeworfen wird – es ist der Ball des Selbstwertes und der Wahrheit. Der Zukunfts-Engel sagt euch damit etwas sehr Wichtiges: Ihr habt die Kontrolle über alles – über alles, egal, was auch irgendetwas euch erzählt. Ihr alleine habt es in der Hand.

Dies sind die vier Engels-Botschaften über einige der wichtigsten Dinge, die ein Mensch in dieser neuen Energie wissen sollte - darüber, wer und was ihr seid.

Ich bin Kryon, in Liebe zur Menschheit.

And so it is.